
澤井市長の活動アルバム（４月分） 

 

「平成 28 年度松原地区保護司会総会」（4月 28 日） 

平成 28年度松原地区保護司会の

総会開催にあたり、挨拶をさせてい

ただきました。皆さんには本市の安

心・安全に対して大変ご活躍いただ

き、ありがとうございます。これか

らも本市は、皆さんとの連携をさら

に深めながら犯罪のない明るく心と

心が通い合う住みよいまちづくりに

全力で取り組んでいきたいと考えて

おりますので、これからもご支援・

ご協力をお願いいたします。  

  

  

 

「校長研修会」（4月 28日） 

今年度も校長研修会の開催にあた

り、挨拶をさせていただきました。

本市の校長先生方には、セーフスク

ール認証に向けた地域の皆さんと行

政との協働、重点政策である「未来

を拓く自立心を育む人づくり」のた

めの若手職員の育成など、教職員の

先頭に立って子どもたちの成長と安

心・安全に全力を尽くしていただく

よう伝えました。 



「2016日本ジュニア室内陸上競技大阪大会・結果報告」（4 月 28 日） 

 生野高等学校 3年生の小林大航さ

んと畑浦秀哉さんが 2016年日本ジ

ュニア室内陸上競技大阪大会の結果

報告に来て下さいました。結果は予

選敗退でしたが、今後も周りの人へ

の感謝を忘れず、頑張って下さいと

お伝えし、がんばる市民応援金を手

渡しました。 

  

  

  

  

   

 

「松原市町会連合会総会・赤十字奉仕団総会・不法屋外広告物除去等対策協議

会総会」（4 月 27日） 

松原市町会連合会及び赤十字奉仕

団及び不法屋外広告物除去等対策協

議会総会の開催にあたり、挨拶をさ

せていただきました。本市では市民

と行政の「協働」による、安心・安

全なまちづくりに取り組んでおり、

皆さんには日頃よりまちづくりにお

ける様々な場面でご活躍いただい

き、ありがとうございます。これか

らも地域コミュニティの存続とさら

なる強化を目指し、ご支援・ご協力をお願いいたします。 



「松原市更生保護女性会総会」（4 月 26日） 

 松原市更生保護女性会の総会開催

にあたり、挨拶をさせていただきま

した。日頃から、女性の立場から地

域社会の犯罪・非行防止のための啓

発活動と、犯罪者や非行少年の更生

にご活躍いただき、ありがとうござ

います。これからも犯罪のない安

心・安全なまちの実現に向けて、ご

支援・ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

  

 

  

「平成 28 年度第 1回松原市総合教育会議」（4月 25 日） 

 平成 28年度第 1回松原市総合教

育会議に出席しました。昨年 4月 1

日より総合教育会議制度が創設さ

れ、今回で 3回目の開催となりま

す。今回は前回議題になりました松

原市教育大綱案について、パブリッ

クコメント実施による結果を踏まえ

て、教育委員会と協議しました。 

  



「第 20回文連まつり」（4 月 23日） 

第 20回文連まつりの発表会にお

招きいただき、挨拶をさせていただ

きました。松原市文化連盟の皆さん

におかれましては、昨年大阪府より

文化芸術の功労団体として表彰を受

けられたことは、本市としても大変

誇らしく、喜ばしいことだと考えて

おります。これからも、文化芸術活

動の振興、発展にご支援・ご協力を

お願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

 

「松原防犯協議会・総会」（4月 22日） 

本年も松原防犯協議会の総会開催

にあたり、挨拶をさせていただきま

した。日頃から防犯指導や、地域に

おける行事の開催時にご活躍いただ

き、ありがとうございます。今年度

も本市のさらなる安心・安全のまち

づくりに力を入れていきたいと思い

ますので、ご支援・ご協力お願いい

たします。 



「第 6 回日本バッハコンクール・結果報告」（4月 22 日） 

松原第六中学校 3年生の上村莉子

さんと松原南小学校 5年生の上村翔

汰さんが第 6回日本バッハコンクー

ルの結果報告に来て下さいました。

結果は、入賞できなかったみたいで

すが、これからも、周りの人への感

謝を忘れず、頑張って下さいとお伝

えし、がんばる市民応援金を手渡し

しました。 

  

  

  

  

 

 

 

「熊本地震に対する街頭募金活動」（4 月 22 日） 

 熊本地震により被災された地域の

方々を支援するため、市内各駅で街

頭募金活動を行いました。朝と夕方

の通勤・通学と昼間の時間帯とで、

たくさんの方々からご協力いただき

ました。集まった募金は被災地へ届

けさせていただきます。 

  

  



「松原市食生活改善推進協議会・総会」（4月 21 日） 

 松原市食生活改善推進協議会の総

会に出席いたしました。日頃から、

食育を通して健康づくりと疾病予防

のために様々な活動をされている協

議会の皆さんに厚くお礼申し上げま

す。これからも、本市の子どもから

元希者の方々まで健康と安心・安全

なまちづくりにご支援・ご協力をお

願いいたします。 

  

  

  

  

  

 

  

「第 9 回 JKJO全日本ジュニア空手道選手権大会・結果報告」（4月 20 日）  

 松原東小学校 5年生の薮中紅葉さ

んと松原中央小学校 5年生の辻隼人

さんと松原北小学校 3年生の松本琉

壱さんが第 9回 JKJO全日本ジュニ

ア空手道選手権大会の結果報告に来

て下さいました。これからも、周り

の人への感謝を忘れず、頑張って下

さいとお伝えし、がんばる市民応援

金を手渡ししました。 

 



「緊急消防援助隊大阪府大隊の松原市第 2次派遣に伴う出発式」（4 月 19日） 

 熊本地震に対する緊急消防援助隊

大阪府大隊の松原市第 2次派遣に伴

う出発式を行いました。第 2次派遣

隊員として本市からは 3名の救急隊

員が出発します。一人でも多くの被

災者の方々の助けとなるよう頑張っ

てもらいたいと思います。 

  

  

  

  

  

  

 

 

「2016年国際親善大会・結果報告」（4月 18日） 

 松原第四中学校 1年生の内山陽斗

さんと松原第三中学校 1年生の永野

悠馬さんがソフトボールの 2016年

国際親善大会に出場され、見事、優

勝の報告に来て下さいました。怪我

等には十分留意され、今後も良い成

績がでるよう頑張って下さいと激励

し、がんばる市民応援金を手渡しま

した。  

  



「松原商工会議所新入社員激励会」（4 月 15 日） 

松原商工会議所ならびに河内柏原

雇用開発協会松原部会の主催により

ます新入社員激励会の開催にあた

り、本市内と近隣優良企業 12社に

50名の方が新しく入社され、本市

を代表し、お祝いの言葉を述べさせ

てもらいました。社会経済情勢は、

まだまだ先行きが不透明であります

が、皆さんには自分自身で未来を切

り開く気概をもって頑張ってもらい

たいと思います。 

  

  

  

  

  

「第 4 回ぐるっとまつばら健康ウォーク」（4 月 10日） 

第 4回ぐるっとまつばら健康ウォ

ークの開催にあたり挨拶をさせてい

ただきました。運動習慣を継続する

機会として、今回は“爽やかな風を

感じて！”という企画の中、木々が

芽吹く生命力や春の風を感じること

ができる季節に開催させていただき

ました。今回も、多くの団体の皆さ

んにも案内人としてご協力いただき

ありがとうございました。このよう

な機会を通して、今後も皆さんと協働で健康づくりに取り組んでいきたいと考

えております。より一層のご支援・ご協力をお願いいたします。 



「春の全国交通安全運動”交通安全市民大会”」（4月 9日） 

 春の全国交通安全運動「交通安全

市民大会」の開催にあたり挨拶をい

たしました。昨年の本市の交通事故

発生状況は、前年に比べ減少してお

りますが、自転車及び高齢者関連事

故が増加している状況にあります。

こういった状況を踏まえて本市では

自転車利用時におけるヘルメット着

用の大切さや購入助成などにより、

少しでも事故を防げるよう皆さんと

協働で取り組んでいきたいと考えております。今後もご支援・ご協力をお願い

いたします。 

  

 

 

 

   

  

「平成 28 年度松原市民総合体育大会開会式」（4 月 3 日） 

 平成 28年度松原市民総合体育大

会の開会式に出席し、挨拶をさせて

いただきました。本市は、スポーツ

を通じて市民の皆さんが繋がり、仲

間とともに練習できる場所づくりを

進めながら、がんばる皆さんをサポ

ートしていきたいと考えていますの

で、各競技におきまして、これから

の活躍を心から期待しております。 



「新規採用職員への訓示及び懇談会」（4月 1 日） 

 今年度は本市へ 30名の新規採用

職員が入庁いたしました。最初に、

本市のまちづくりを担う一員となっ

たことに対し、お祝いと訓示を述べ

させていただきました。これから長

い間本市で働くこととなる彼らに、

今のこの想いを持ち続けて職務に励

んでもらいたいと激励しました。こ

れからの活躍を心から期待しており

ます。 

  

  

   

  

 

  

「阪南大学入学式」（4 月 1 日） 

 今年も阪南大学の入学式にお招き

いただき、本市を代表して挨拶させ

ていただきました。本市と阪南大学

と松原商工会議所も含めた産・学・

官の包括連携協定のもと、阪南大学

に通う皆さんと交流を深めていきた

いと考えております。これから始ま

る大学生活が皆さんにとってすばら

しいものとなるよう心から願ってい

ます。 


